

166人が中学校へ入学

冷たい雨が降る中、中学校で4月8日入学式が行われました。166人が真新しい制服に身を包み緊張した表情で、式に臨みました。



△赤い花を胸につけ...新1年生



▼桜並木を歩く参加者



桜花爛漫の中ウォークを満喫

第2回 ひかりゆつくりウォーク

4月14日の日曜日、52人が参加してひかりゆつくりウォークが行われました。

小雨の降る中、日吉小学校をスタートして、新井橋、芝山はにわ公園、ゴルフ場、新井橋、日吉小学校ゴールのコース

です。一人の落伍者もなく途中クイズ等を入れながら楽しく歩きました。年齢層も7歳から78歳と幅広く参加されました。道中、あぜ道のたんぽぽやすみれの花の美しさ、わらびやたらの芽の初々しさ等を再確認して、歩くことの楽しさを再発見しました。

光友会チームV2



優勝した光友会チーム

3月17日町体育館で、町バレーボール連盟会長杯争奪戦が行われ、光友会チームが2連覇を果たしました。この日は8チームが参加して、熱戦が繰り広げられました。決勝戦は光友会チームと台チームで行われ、接戦の結果光友会チームが優勝に輝きました。

二又Aチーム準優勝



▲たくさんの景品を手に二又Aチーム

3月10日第1回香南GB大会(旧香取南部)が栗山川河川敷で45チームが参加し熱戦が繰り広げられました。通信員 森富美子(新井)

ニヤンとふしぎな話しだワン!

新井の森操さん宅の犬2匹(サリくん・ななちゃん)と猫のトラちゃんは、犬小屋で仲良く生活しています。一緒に遊んだり、お昼寝をしたり、食事と同じものを食べています。



親子でクッキングパーティー



2月24日木戸子供会の親子43人が木戸公民館に集まり、栄養改善推進員の指導により料理をつくりました。各学年毎に分かれ、三角巾・エプロンをつけ、おにぎり・サンドイッチなどを作りみんな楽しんでクッキングパーティーをしました。

通信員 椎名 博(木戸)